

# Un email de Dieu...

*Depuis le début du XXe siècle, l'humour est entré dans la panoplie de prédication des pasteurs baptistes. Il fixe l'attention et aide, avec le sourire, à redorer le blason baptiste. Un exemple avec cette blague prononcée lors d'un sermon.*

Préoccupé par l'ampleur des péchés commis sur la Terre, Dieu décida un jour d'en avoir le cœur net. Il envoya un ange pour faire un rapport.

Résultat : « 95% de la population s'adonne au Mal, seuls 5% des Terriens sont de bons chrétiens. »

Dieu décida alors d'envoyer un *email* aux 5% de Terriens bons chrétiens, pour les encourager, et leur transmettre un appui précieux et personnalisé.

Vous savez ce que cet *email* précisait ?

Non ? Vous ne l'avez pas reçu ???? Oh !

Eh bien, il est grand temps de vous rendre dans une Église baptiste !